

HIDALGO GONZÁLEZ, Enrique

Sacerdote (1893-1955)

Nacimiento: Écija (Sevilla), 20 de septiembre de 1893.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 26 de septiembre de 1910.

Ordenación sacerdotal: Málaga, 13 de septiembre de 1922.

Defunción: Málaga, 2 de junio de 1955, a los 61 años.

Nace en Écija el 20 de septiembre de 1893. Los salesianos abren casa en esta ciudad sevillana y él formará parte de un grupo de los hijos de María y del primer grupo que inaugurarán el noviciado de San José del Valle en 1909. Emite sus primeros votos el 26 de septiembre de 1910. Allí se prepara los estudios de filosofía y pedagogía, que los aplicará en el tirocinio práctico en el colegio de Cádiz y en el mismo San José del Valle (1912-1917).

Los estudios teológicos los comienza en Cádiz, alternando los estudios con la enseñanza y asistencia. Es ordenado sacerdote en Málaga por el santo obispo Manuel González el 13 de septiembre de 1922.

Su vida salesiana y sacerdotal está marcada por la enseñanza y por las clases de música y canto. Durante más de 40 años su dedicación lo convertirá en un verdadero maestro en estas enseñanzas: Cádiz con los aspirantes, colegio de Santa Teresa en Ronda, Córdoba, Écija, Carmona (Sevilla) y Sevilla, concluyendo su vida en Málaga como confesor. Los chicos de Sevilla, Carmona o Cádiz recordarán durante muchos años los cantos marianos y eucarísticos de los seises, que con tanta maestría enseñó a cantar y bailar.

Había terminado de celebrar la eucaristía en Málaga y se dirigía al desayuno cuando, sin dolencia particular, falleció. Era el 2 de junio de 1955 y tenía 61 años de edad.

La música y el canto fueron para él un instrumento apostólico. Se distinguió, además, por su devoción a María Auxiliadora y su sólida piedad.